

Por hackeo, diputados se reunirán con Sedena

Para responder a los escándalos por el hackeo de los archivos militares en manos del grupo Guacamaya, la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados acordó ayer una reunión urgente con el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), el general Luis Cresencio Sandoval.

El presidente de la comisión, Ricardo Villarreal García, del PAN, explicó que el encuentro será para analizar el presupuesto de la dependencia para 2023, en particular sobre el ramo de ciberseguridad.

"El tema de ciberseguridad debe ser atendido no sólo en la Secretaría de la Defensa Nacional, sino en todos los órdenes de gobierno, pues hay falta de recursos para esa materia", advirtió.

"Años atrás no era un tema, pero ahora todos hemos tenido algún amigo o amiga que ha sufrido de una vulneración en sus datos personales; de ahí la necesidad de más presupuesto a este rubro, pues está en juego la seguridad nacional del país", subrayó.

Víctor Chávez